

Où l'on voit le désespoir d'une mère.

Résumé de l'épisode précédent : Perséphone, la fille chérie de Déméter la déesse des moissons a disparu.

Les pleurs de Déméter résonnaient dans tout l'univers. Lorsqu'elle se releva, la nuit était tombée. La déesse alluma un flambeau et partit dans le monde à la recherche de sa fille.

Elle marcha, marcha, marcha, sans s'accorder une minute de repos. Elle ne s'arrêtait ni pour boire, ni pour manger, ni pour dormir. Seul le cri poussé par sa fille se répétait en elle, sans cesse. A chaque personne qu'elle croisait, elle demandait d'une voix angoissée : " Vous n'auriez pas vu ma fille Perséphone?". Mais personne ne l'avait vue. On aurait dit que Perséphone avait disparu de la surface de la Terre.

Hermès était très malheureux de ce qui se passait. Dès qu'il avait appris la disparition de la jeune déesse, il avait cherché, lui aussi, ce qui était arrivé à sa cousine. En furetant dans les couloirs du palais, il aperçut son oncle Hadès. Ca alors ... Le dieu des Enfers devait avoir une affaire très importante à régler, pour qu'il se déplace lui - même. La curiosité éveillée, Hermès s'approcha sur la pointe des pieds et colla son oreille à la porte de la salle du conseil, où Zeus et Hadès discutaient en tête à tête. " Tu ne peux pas me refuser cela! grondait Hadès. Depuis le jour où j'ai aperçu Perséphone, j'en suis amoureux fou. Je veux l'épouser." La voix embarrassée de Zeus lui répondait : " Mon cher frère, j'aimerais beaucoup te faire plaisir, mais Déméter ne me pardonnerait jamais si je te laisse emmener Perséphone vivre sous Terre, loin d'elle...

- Méfie toi, Zeus ! Je suis le dieu des Enfers et je suis très puissant" menaçait la voix d'Hadès. Hermès sursauta . Il se demandait comment son père allait pouvoir s'en sortir. Zeus

répondit : " Je ne sous- estime pas ta puissance, Hadès, bien au contraire. Et je vais te le prouver. Tu es si puissant que tu peux te passer de Zeus pour régler ce genre d'affaire..." Un silence suivit. Hadès avait compris le message : il était libre d'agir à sa guise, Zeus fermerait les yeux sur sa conduite. Derrière la porte, Hermès frissonna. Il vit Hadès quitter discrètement le palais. La conversation qu'il avait comprise désignait le coupable de l'enlèvement. Mais il ne pouvait pas en parler, à moins de révéler qu'il avait écouté aux portes ! Il se contentait de suivre la course de Déméter en espérant qu'elle finirait pas trouver une piste.

Après neuf jours et neuf nuits à marcher ainsi comme une folle, Déméter était méconnaissable. Elle avait maigri, ses joues rondes étaient devenues creuses, son teint rose avait pris une pâleur extrême, ses cheveux avaient blanchi, comme ceux d'une très vieille dame, ses habits déchirés et couverts de poussière lui donnait l'air d'une mendiante. Le matin du dixième jour, Déméter se présenta à la porte du palais d'Hélios. Les serviteurs du dieu Soleil refusèrent de la laisser entrer en la voyant aussi sale et misérable. Mais Aurore

aux doigts de rose rentrait justement au palais. Elle reconnut immédiatement Déméter et fut prise de pitié. A cet instant, Hélios, le dieu Soleil sortait son char pour commencer la course du jour. Aurore saisit les chevaux par la bride et stoppa Hélios. " Hélios, vois le désespoir de cette mère! Vois son angoisse et sa souffrance! Tu ne peux pas rester insensible. Rien qu'à la regarder, des larmes me montent aux yeux. Toi le Soleil, tu vois toujours tout ce qui se passe sur Terre, tu sais ce qui est arrivé à sa fille. Je t'en supplie. Tu dois le lui dire!". Hélios baissait la tête. Il n'osait pas regarder Déméter. Oui, bien sûr, il savait. Déméter le regardait, les mains jointes, attendant qu'il se décide à parler. Aurore retenait les chevaux qui s'impatientaient. Le jour devait absolument se lever sans tarder maintenant. Hélios se tourna enfin vers Déméter et lui dit : " C'est Hadès qui a enlevé ta fille, pour en faire sa femme. Elle vit désormais aux Enfers. Et Zeus, qui est au courant, l'a laissé faire. "Après avoir dit ces mots, il arracha la bride des mains d'Aurore et lança son char au grand galop.

Déméter n'eut pas le réflexe de le remercier. Pas plus qu'elle ne remercia Aurore aux doigts de rose. En apprenant l'affreuse nouvelle, elle enfuit sa tête dans ses mains. Sa fille, condamnée à vivre sous Terre, pour toujours ! Sa fille qu'elle ne reverrait jamais! Bouleversée, elle s'éloigna du palais d'Hélios, sans un mot. Une violente colère montait en elle. Ainsi, Zeus avait été lâche pour laisser sa propre fille être emmenée aux Enfers! Et bien, puis qu'il en était ainsi, Déméter décida de ne plus jamais retourner sur l'Olympe."Je ne fais plus partie de cette famille de dieux hypocrites et menteurs, murmura t- elle. Je ne m'occuperai plus de rien sur Terre, ni des plantations, ni des moissons, tant qu'on ne m'aura pas rendu ma fille. "

Hermès la regarda s'éloigner sur la route, la silhouette courbée comme une vieille femme, et son cœur se serra. Si la généreuse Déméter abandonnait sa place parmi les dieux, qui allait s'occuper de la Terre? Qui ferait pousser les graines et les plantes? La Terre allait-elle devenir un désert?

A SUIVRE